

OSTERRÄTSEL

HOPPEL DER VERGESSLICHE OSTERHASE

Es war einmal ein Osterhase namens Hoppel, der im Landkreis Kronach lebte und jedes Jahr mit viel Freude die bunten Ostereier für die Kinder versteckte. Während er durch den Wald hoppelte und die Eier versteckte, passierte es: Hoppel vergaß in seiner Vorfreude, wo er die Eier versteckt hatte.

Er versuchte sich zu erinnern, doch es war, als ob seine Gedanken genauso verrückt herumhüpften wie er selbst. „Was soll ich nur tun? Die Kinder warten auf die Eier!“, dachte er und überlegte, was er tun soll. Da kam ihm eine Idee: Vielleicht können die Kinder mir helfen, die Eier zu finden!

Zum Glück hatte er sich da wo er schon war Eselsbrücken überlegt, sodass er immer wieder zu seinen Eiern zurückfinden kann. Er wusste nur noch von vier Orten an denen er Eier versteckt hat. In der Nähe der alten Rentei in Stockheim, am Windheimer See, im Lucas-Cranach-Turm in Kronach und um den Radspitzturm in Marktrodach.

Hilf Hoppel seine Eier wieder zu finden indem du mit dem jeweiligen Rätselblatt zu EINEM der vier Orte gehst und Hoppels Eselsbrücke löst. Gehe an den beschriebenen Ort und finde dort die verlorenen Eier (Tipp: Gib das Lösungswort auf google-maps ein).

Wenn du die Eier gefunden hast schicke uns ein Bild von deinem Fund mit deinen Namen und deine Adresse an linus.fischerpetersohn@lra-kc.bayern.de. Daraufhin lassen wir dir ein kleines Dankeschön von Hoppel zukommen. Einsendeschluss ist der 30.04.2025!

Viel Spaß wünschen Dir die Kommunale Jugendarbeit und der Kreisjugendring.

